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Ha chiesto di parlare l'onorevole mini-
stro dei lavori pubblici. 

Ne ha facoltà. 
M I C H E L I , ministro dei lavori pubblici. 

Non si t rat ta di una modificazione, bensì 
di una variante accettata dal Governo e 
dalla Commissione, per mettere quest'arti-
colo in relazione all'articolo 2. 

P R E S I D E N T E . , Nessun altro chiedendo 
di parlare, metto a partito l'articolo 4 con 
l'emendamento dell'onorevole Di Cesarò, 
accet tata dal Governo. 

(È approvato). 

L'onorevole Colonna di Cesarò propone 
poi il seguente emendamento aggiuntivo : 

« Capitolo aggiunto « Assegnazione per 
opere dirette a facilitare l'approdo a Gino-
-stra, Malfa, Leni, Santa Marina Salina (Isole 
Eolie), lire 700.000». 

Ha facoltà di parlare l'onorevole mini-
stro dei lavori pubblici. 

M I C H E L I , ministro dei lavori pubblici. 
Si trat ta di una variante per coordina-
mento, già accettata da me e dalla Com-
missione. 

P R E S I D E N T E . Metto ai voti il comma 
aggiuntivo proposto dall'onorevole Colonna 
di Cesarò, accettato dal Governo e dalla 
Commissione. 

(È approvato). 

Art, 5. 

«La prima parte dell'ultimo comma del-
l'articolo 10 del testo unico approvato con ' 
decreto luogotenenziale 19 agosto 1917, 
n. 1399, già modificato con l'articolo 1 del 
Regio decreto 3 maggio 1920, n. 545, è va-
riata come segue: 

a favore delle provincie di Messina e 
Reggio Calabria e dei comuni indicati nella 
tabella n. 1 allegata al presente testo unico, 
a decorrere dal primo semestre 1921-22 e 
fino al 31 dicembre 1923, in luogo dell'addi-
zionale, sarà corrisposto semestralmente 
dallo Stato la somma di lire 20 milioni ». 

Su questo articolo 5 è stato presentato 
un emendamento dall'onorevole Colonna di 
Ces arò così concepito: 

« Dopo le parole: indicati nella tabella 
n . 1 allegata al presente testo unico, ag-
giungere: e di quelli dell'isola Sal ina». 

Ha chiesto di parlare l'onorevole mini-
st ro De Nava. Ne ha facoltà. 

D E NAVA, ministro del tesoro. Invito 
l'onorevole' Colonna di Cesarò a non insi-
stere, perchè in fondo non si t rat ta che di 
aggiungere un comune. Ora se ciò è giusto 
e necessario, lo farà il ministro dei lavori 
pubblici con le facoltà che sono in suo po-
tere. Ma qui si t rat ta di determinare una 
somma assegnata in blocco a tutt i i comuni 
delle provincie di Reggio Calabria e di Mes-
sina, e non si può introdurvi un comune. 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l 'onorevole Colonna di Cesarò. 

COLONNA D I CESARÒ. L'onorevole 
De Nava, che è stato ministro dei lavori 
pubblici, ricorderà che si sta per presen-
tare un disegno di legge in questo senso, e 
quindi io non comprendo perchè non si 
possa introdurre-questa modificazione che 
renderebbe superflua la presentazione del 
disegno di legge. 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici. 

MICHELI , ministro dei lavori pubblici. 
Noi non possiamo anticipare ciò che deve 
venire dal risultato della discussione di un 
disegno di legge. Quando essa verrà fatta 
ella potrà proporre il riferimento della legge 
a questa. 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l'onorevole Colonna di Cesarò. 

COLONNA D I CESARÒ. Prego il mini-
stro di voler almeno stabilire un termine 
entro il quale il disegno di legge, che da 
due anni tx"ovasi pronto, verrà presentato 
alla Camera. 

M I C H E L I , ministro dei lavori pubblici, 
Assicuro l'onorevole Di Cesarò che lo pre-
senterò al più presto. Appena mi sarà pos-
sibile. Non ho fatto mai tardare un pro-
getto di legge per ragioni che non fos-
sero di assoluta necessità. Se il progetto è 
pronto, sarà presentato anche prima della 
chiusura della Camera; ma un termine fìsso, 
in questo momento, non conoscendo le con-
dizioni particolari, non lo possiamo accet-
tare. 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l'onorevole relatore. 

C U T R U F E L L I , relatore. La Commissione 
fa sua la proposta Di Cesarò, come una 
vivissima raccomandazione della Commis-
sione medesima, perchè nel prossimo pro-
getto di legge siano inclusi i comuni del-
l 'Isola Salina, per la quale isola si rico-
nosce oggi la necessità assoluta di questa 
inclusione. 

M I C H E L I , ministro dei lavori pubblici. 
Accetto come raccomandazione. 


